



瀬戸谷地区交流センター
(藤の瀬会館)
藤枝市本郷876番地
電話 639-0120
FAX 648-2755
E-mail setoya@city.fujieda.lg.jp

令和7年度 藤枝市自治会連合会・瀬戸谷支部総会が開催されました！

4月19日(土)、藤の瀬会館において令和7年度瀬戸谷支部総会が開催されました。総会では令和6年度の事業報告・決算報告に続き、令和7年度の事業計画・予算が承認されました。今年度の事業計画には防犯・防災活動や小中学生の登下校時の見守り活動の継続的实施などの「安全・安心なまちづくり事業」、高齢者の居場所づくりや移動支援などについての「福祉事業」、地域住民の健康保持についての「保健活動」、せとやまるかじりやスポーツを通しての住民交流などの「地域交流事業」、小中学校への支援などの「学校関係事業」などが盛り込まれています。



令和6年度自治会役員の皆さん、ありがとうございました。

令和7年度役員の皆さんこれからよろしくお祈りします。

瀬戸谷小学校で色々な体験授業が行われました！

5月7日(水)、3年生が地域学校協働活動推進員の渡辺富夫さん(本郷)の指導を受け、小学校の茶園で新茶の手摘み体験をしました。一芯二葉で丁寧に新茶を摘み取り、8kgの生葉を収穫しました。5月22日(木)には「(株)市の瀬の里」を訪ね、勝治義男社長から収穫した生葉が新茶に仕上がるまでの工程を学びました。また、市之瀬の茶畑の中にある「ティーテラス市之瀬」にも行き、山の上から市之瀬の集落や茶畑を見学しました。お茶について分かってきましたか？

5月12日(月)には2年生が渡辺さんの田んぼで田植えに挑戦しました。児童たちは田んぼに足を取られて泥んこになりながら一生懸命「静岡コシヒカリ」の苗を植えました。秋の収穫が楽しみです。



5月13日(火)には渡辺さんの指導の下、学校の畑にキュウリやトマト、ピーマン、トウモロコシの苗や種を植えました。野菜も立派に育つとよいですね。

同じ日に1年生と2年生が中里にある石川鋤造さん(市之瀬)のいちごハウスでイチゴ狩りを体験しました。児童たちは夢中になって真っ赤に熟したイチゴを口いっぱい頬張っていました。



5月15日(木)には3年生が本郷にあるジャパンベリーのハウスを訪れ、イチゴ栽培を学習しました。上山優社長(中里)からイチゴ栽培を始めたきっかけや、イチゴ作りの苦労話、これから目指していることなどの話があり、みんな真剣にメモを取っていました。植物の生育に必要な窒素・リン酸・カリや光合成についてのこと、今後はロボットを使った収穫を目指しているなど、非常に興味深いお話が聞けました。



渡辺さん、勝治さん、石川さん、上山さんありがとうございました。

瀬中2年生の「職場体験学習」が行われました！

5月13日（火）、14日（水）の2日間、働くことの大変さや協力することの大切さを学ぶとともに、自分の進路を考える上での参考にすることを目的に2年生の職場体験が行われました。

生徒たちは、おれっぴ大久保、市の瀬の里、びく石山静かな夜のキャンプ場、陶芸センター、ゆらく（ちよっくら）、青木農園、せとやこども園、丸ト鶏卵、飛鳥エンタープライズ、アクシア藤枝、グリーンヒルズ藤枝、ベーカリーカフェ風、山田油店、ウエルシア薬局と瀬戸谷、稲葉を中心に14か所の職種の異なる事業所に分かれて働く体験をしました。

2日間の貴重な体験をとおして多くの事を学んだと思います。お疲れさまでした。



瀬戸谷地区交流センター講座がスタートしました！

5月10日（土）に瀬戸谷地区交流センター講座「絵手紙を描こう～瀬戸谷の自然～」が開講しました。その後、5月14日（水）には「楽しく歌おうⅠ」、5月17日（土）に「はじめてのウクレレ」が開講し、5月から6月にかけて全ての生涯学習講座がスタートします。また、並行して回数の少ない短期講座や、高齢者や子どもを対象にした特別講座（受講料無料）も順次開講します。今後も受講者の皆さんに楽しんでいただける講座を企画していきます。

なお、今後開講する講座は「広報ふじえだ」や市ホームページ、「結の郷」で随時案内をしますのでよろしくお願いいたします。



「涼みどころ」開設中！！

熱中症による健康被害を防止し、命と健康をまもるため、市民が暑さをしのげる場所「涼みどころ」を藤の瀬会館をはじめ、各交流センターに設置しました。

期間：現在～10月22日（水）

藤の瀬会館に花の種と球根を植えました！

瀬戸谷生き生きフォーラムの皆さんが、藤の瀬会館のプランターに花の種と球根を植えてくれました。きれいな花が咲くころには来館者の皆さんの心を癒してくれると思います。フォーラムの皆さん、ありがとうございました。

